



# Presiden Prabowo Subianto Lantik Dr.H.Anton Ahmad Saragi Benny Gusman Sinaga Sebagai Bupati dan Wakil Bupati Simalungun

**Karmel - [SUMUT.GARDAMEDIA.ID](https://SUMUT.GARDAMEDIA.ID)**

Feb 20, 2025 - 20:27



JAKARTA-Presiden Republik Indonesia (RI) H. Prabowo Subianto secara resmi melantik 481 Kepala Daerah se-Indonesia periode 2025-2030 salah satunya Bupati dan Wakil Bupati Simalungun Dr.H.Anton Ahmad Saragi dan Benny

Gusman Sinaga.

Bupati dan Wakil Bupati Simalungun Dr.H.Anton Ahmad Saragi Benny Gusman Sinaga bersama 481 Kepala Daerah se-Indonesia langsung dilantik Presiden Republik Indonesia (RI) H. Prabowo Subianto di halaman tengah Istana Jakarta, Kamis (20/2/2025)

Sebelum resmi dilantik, 481 Kepala Daerah dari hasil Pilkada Serentak 2024 terdiri dari 33 Gubernur, 33 Wakil gubernur, 363 Bupati, 362 Wakil bupati, 85 Wali kota dan 85 Wakil wali kota dengan total 961 kepala daerah terlebih dahulu berkumpul di Monumen Nasional,

Upacara pelantikan juga dihadiri Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka, Kapolri Listyo Sigit Prabowo, Panglima TNI Agus Subianto, dan Menteri dalam Negeri Tito Karnavian. Hadir juga Wakil Ketua DPR RI Suami Dasar Ahmad, Menteri Kabinet Merah Putih, Ketua DPRD se-Indonesia

Presiden Republik Indonesia (RI) H. Prabowo Subianto dalam kesempatan itu menyampaikan, bahwa pelantikan yang digelar serentak tersebut adalah sebuah bukti bahwa Indonesia merupakan bangsa yang besar dan memiliki demokrasi yang terus berkembang.

"Ini juga menunjukkan kepada kita sekalian betapa besar bangsa kita dan juga bahwa bangsa kita yang demikian besar yang keempat terbesar dari jumlah penduduk di seluruh dunia bahwa kita memiliki demokrasi yang hidup, demokrasi yang berjalan, demokrasi yang dinamis," ujar Presiden

Selanjutnya, Kepala Negara menegaskan para kepala daerah akan tugas dan tanggung jawab mereka sebagai pelayan rakyat dan para kepala daerah juga harus membela kepentingan rakyat, dan berjuang untuk perbaikan hidup masyarakat.

"Itu adalah tugas kita. Walaupun kita mungkin berasal dari partai yang berbeda-beda, dari agama yang berbeda-beda, dari suku yang berbeda-beda, tapi kita telah lahir dalam keluarga besar nusantara, keluarga besar Republik Indonesia, keluarga besar Merah Putih," tegas Presiden.

Presiden Prabowo menekankan pentingnya kerja keras dan kepercayaan rakyat yang telah diberikan kepada para kepala daerah. "Saudara-saudara telah melaksanakan suatu kampanye yang tidak ringan, saudara telah turun ke rakyat. Oleh karena itu harus berpihak kepada rakyat," tegasnya

Bupati Simalungun Dr.H.Anton Ahmad Saragi usai pelantikan, menyampaikan komitmennya untuk membawa perubahan positif bagi masyarakat Simalungun. Ia menekankan pentingnya kerja sama antara pemerintah dan masyarakat dalam membangun daerah agar lebih maju.

"Marilah bersama-sama membangun Kabupaten Simalungun agar lebih baik lagi. Kita harus bersatu untuk meningkatkan perekonomian dan memperbaiki infrastruktur yang lebih bermanfaat bagi masyarakat," ujar Bupati Simalungun Dr.H.Anton Ahmad Saragi

Dr.H.Anton Ahmad Saragi juga mengungkapkan, salah satu fokus program

jangka panjang selama kepemimpinannya adalah penguatan sektor ekonomi, pertanian, serta infrastruktur yang berdampak langsung pada kesejahteraan warga.

Selain itu, ia juga menegaskan pentingnya pembangunan infrastruktur yang merata, mulai dari jalan, irigasi, hingga sarana kesehatan dan pendidikan. Dengan visi dan program kerja yang telah disiapkan, untuk itu, ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama mewujudkan Simalungun yang lebih baik dalam lima tahun ke depan. (Karmel)